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Nuove richieste dei dirigenti delle Associazioni dei giudici 

II «caso Rocca» al Consiglio 
superiore della magistratura 

Secondo il doff. Adolfo Beria D'Argenline («Magistratura democralica») I'inlervenfo del SID ha posto «deli-
cafissimi problemi in merito ai rapporli fra i poteri dello Slato e alia indipendenza della magistratura» 

Firmato a Bruxelles dalla CISL internazionale 

Protesta della Federbraccianti 
per un accordo discriminatorio 

Diminuisce il potere contrattuale dei lavoratori e si limita a con-
siderare gli aspetti normativi tradizionali del rapporto di lavoro 

La Federbraccianti CGIL 
ha pubblicamente prote-
stato in seguito alia noti-
zia di un accordo a livello 
europeo. firmato a Bruxel
les. in assenza sua. della 
UIL e della francese CGT 
tra la CISL internazionale 
e 1'organizzazione (OPA) 
che riunisce la Confagri-
coltura di sei paesi del 
MEC. 

II fatto gia grave in li-
nea di principio perche ol-
tre a squalificare le orga-
nizzazioni che se ne fan-
no promotrici riduce il po
tere contrattuale dei la

voratori, risulta ancor piu 
grave dal contenuto del-
Taccordo. Infatti esso si li
mita ad affrontare aspetti 
normativi di tipo tradizio-
nale quali le ore di lavo
ro straordinario, il lavoro 
notturno. il riposo settima-
nale. le festivita pagate ed 
altro ancora senza neppu-
re esprimere in questa ma
teria, pienamente. il prin
cipio della « parita nel pro-
gresso * che dovrebbe pre-
siedere alia armonizzazio-
ne delle condizioni di lavo
ro dei lavoratori nell'area 
del Mercato comune. 

Inoltre le rivendicazioni 
nuove del diritto a con-
trattare nell'azienda i pre-
mi di produttivita, le tra-
sformazioni e 1'organizza
zione del lavoro — che tro-
va gia dei precedenti di 
grande importanza nella 
contrattazione aziendale 
sviluppata nel nostro pae-
se negli ultimi anni —. le 
rivendicazioni relative al
ia classificazione del lavoro 
e al salario di qualifica ed 
altre ancora non trovano. 
nell'accordo, neppure un 
minimo cenno. 

A 5 anni dalla tragedia del Vajont 
— r — . — • — — — — — ~ — • 

le promesse non sono state mantenute 

Longarone: accoglienza 
gelida per il ministro 

Sindaci e deputati illustrano la situazione all'on. Natali - La mi-
naccia dei f iumi persisfe - Un imputato per la catastrofe incluso 

nella commissione per lo studio e la difesa del suolo ! 

Dal nostro corrispondente 
BELLUNO. 5. 

«Ci voleva lo sciopew per 
fare arrivare il ministro... *. 
Questo ha detto un cittadino di 
Longarone sulla visita di questa 
mattina del ministro ai Lavori 
Pubblici. Natali. alia zona del 
disastro. La I rase si riferisce 
alio sciopero dei lavoratori di 
Maniago per protestare contro 
la pesante situazione che c'e 
anche in provincia di Udine 
oltreche' in quella di Belluno, in 
riferimento ai problemi della 
ricostruzione e della industrializ-
zazione del comprensorio del 
Vajont. 11 ministro ha avuto 
un'accoolienza gelida dalla po-
polazione. E di questo fatto non 
ei si pud certo stupire. A cin
que anni di distanza dalla tra
gedia la ricostruzione va a ri-
lento; i privati che hanno rico-
struito la propria abitaz'wne si 
trovano in grosse difficolta; 
mancano i posti di lavoro: a 
lAingarone non i ancora com-
piuta Varginatura del Mae e del 
Piave: Vmdustria di stato pro-
messa non 6 sorta. 

La visita del ministro e tni-
ziata a Ponte nelte Alpi dore 
sta sorgendo la nuova Erto. Vi 
sono le infrastrutture. ma edifi-
ci non se ne vedono. La comu-
nitd ertana e smembrata in tre 
tronconi. Uno si i Stabilito a 
Maniago, un altro rimarra nel-
Vantico paese ed un terzo do
vrebbe stanziarsi a Ponte nelle 
Alpi. L'Odissea della pppolazio-
ne ertana non & quindi ancora 
conclusa e ch'issd quanta sof-
ferenza porteranno ancora I con-
tinui ritardi che ostacolano la 
sistemazione definitiva. 

Dopo Ponte nelle Alpi c'e sta
tu la visita al citnitero delle 
vittime del Vajont. a Fortogna. 
La visita di questo luogo porta 
sempre grande sgomento. Le 
lapidi allineate danno un'idea 
delTentita della traaedia: oltre 
duemila mort'%. Si leggono i no-
mi di intere famiglie dvttrutte: 
nomi di genitori e dei loro ft-
giioletti. Vltimamente i stata 
cambiata una scrit'a di una la-
pide che da qualcuno era stata 
definita troppo aspra. La scrilta 
i si stata mutata ma con un 
significato ancora piu pressan-
te: « Barbaramente e vUmente 
trucidati per leagererza e eu-
pidigia umana attendono inva-
n0 giustizia per Tinfame colpa 
— Eccidio premeditato. 9 otto-
bre 1963*. F stata do* aa-
oimta < cupidiaia ». che prima 
non c'era. Essa ricolca la con-
clusione cui sono pervmuti i 
magistrati di Belluno che hanno 
rinviato a aivdizio undid per-
sme. Tuttavia si i voluto spo-
stare il processo del Vajont 
eWAquila: cosi la giustizia su-
bira ulteriori ritardi. 

II nln'tstro si k quindi reeato 
al muniripio di lumparone dove 
tl Mindaco Protti ha illu*trato 
i problemi del Comune. 11 50% 
delle ahitazioni e dei neoozi 
sono ancora da co*truire. 1 prt-
rati si trorann in^ehitati pet' 
chi non sono stati paoati i con-
fributi. dopo il versamento del
la prima quota Inoltre gli isti-
ftff di credito creano enomi 
di//iro)M per rUasciare mufvi a 
cdoro che aftrontano una spesa 
Mprrfor* aoli otto milionl Su 

argomento e Mervenuto 

anche Von. Corona, un uomo 
della sinistra dc locale, escluso 
dalle liste dell'ultima consulta-
zione elettorale perchi sapeva 
troppo sul Vajont; lui stesso e 
sinistrato. Corona ha detto che 
e una vergogna che la genie 
si trovi di fronte ai ri/futi delle 
banche, alle lentezze burocrati-
che e cid a cinque anni ii di
stanza dal disastro. Questo fat
to provoca risentimenti e ma-
lessere psicologico. 
• 11 compagno on. Bortot dal 
canto suo. ha ricordato la si
tuazione del Piave sulla sponda 
sinistra in corrispondenza dei 
paesi di Dogna e Provanga. Ha 
sostenuto pot la necessity di po-
tenziare il personale del Genio 
civile che e oberato di lavoro 
sia a causa del Vajont che a 
causa dell'alluvione del 1966. 
Ma su questi problemi tl mini-
stro i stato assai evasivo. 

11 compagno Bortot ha anche 
sollevato una questione impor-
tantissima: quella dei bacmi 
idroelettrici che sono oestiti sen
za tener conto della sicurezza 
delle popolazioni: gli svasi im-
provvisi e gli scarichi di ghiaia 
sono mollo pericolosi. Infine ha 
chiesto al ministro se corrispon-
de al vero che il professor 
Ghetti. uno degli imputati per 

il Vajont. faccia parte altual-
mente del terzo sottogruppo (ba-
cino del Piave) della commis
sione De Marchi costituita per 
lo studio e la difesa del suolo. 
E* tnconcepibife che un tndiut-
duo imputato di cosi gravi col-
pe dal P.M. di Belluno. che fu 
consulente della SADE e che 
impostd le sperimentazioni che 
la realla ha tragicamente rive-
lato errate, torni alia ribalta 
prima che sia stata definita la 
sua posizione. 

Per ultimo & interrenuto an
che il sindaco di Forno di Zoldo 
che ha fatto presente al mini
stro Natali la situazione della 
diga di Pontesei a valle del 
paese. Ormai il bacino e inu-
tilizzahile. e completamente in-
ghiaiato ed il pericolo e che 
Forno di Zoldo rimanga sepolto 
dal materiale alluvionale. 

Nel pomeriggio la visita & 
continuata in provincia di Por-
denone a Erto e a Man'taao 
dove sono stati d'tscussi j gravi 
problemi che investono quelle 
comunita soprattutto per via 
della crisi dei posti di lavoro; 
crisi che del resto tocca an
che la provincia di Belluno. 

Ferruccio Vendramini 

VENEZIA 

Una dichiarazione di Boldrini 

IL LEONE AMMAESTRATO 

II passo dell'ammiraglio 
Henke a Palazzo di Giustizia 
e la successiva decisione del 
procuratore generale Guarne-
ra di avocare al proprio uf-
ficio 1'inchiesta giudiziaria 
sulla morte del colonnello 
Rocca, continuano ad essere 
oggetto di prese di posizione 
cntiche e preoccupate da par
te di giuristi e di magistrati. 
Per il periodo immediatamen-
te successivo alle ferie di 
Ferragosto e prevista una riu-
nione della Giunta esecutiva 
centrale dell'Associazione na-
zionale magistrati italiani che 
dovra discutere un ordine 
del giorno polemico approva-
to nei giorni scorsi dalle se-
zioni romane delle correnti 
maggioritarie dell' Associazio-
ne; nel documento si chiede 
tra I'altro un pronunciamento 
ufficiale del Comitato diretti-
vo centrale. 

II segretario nazionale del
la corrente < Magistratura de-
mocratica». Adolfo Beria 
D'Argentine, ha a sua volta 
inviato due telegrainmi. al 
presidente dell'Associazione 
nazionale magistrati. Mario 
Barone, e al vicepresidente del 
Consiglio superiore della ma
gistratura, on. Alfredo Ama-
tucci. Con il primo telegram-
ma il dott. Beria invita a por-
re aU'ordine del giorno della 
prossima riunione del Diretti-
vo centrale il problema dello 
istituto dell'avocazione. Come 
componente del Consiglio su
periore della magistratura. lo 
stesso dott. Beria ha cosi te-
legrafato ad Amatucci: « Pur 
convinto assoluta legittimita 
provvedimento Procura gene-
rale Roma avocazione istrut-
toria relativa morte colonnel
lo Rocca. rilevo che versioni 
fornite dalla stampa di ogni 
orientamento circa motivi del 
provvedimento. pongono deli-
catissimi problemi rapporti 
fra poteri Stato e indipenden
za magistratura. Riterrei ne-
ccssario che organo governo 
magistratura affrontasse que
stione generale che trascende 
caso particolare. Pregola per-
tanto — conclude il telegram-
ma del dott. Beria — consi-
derare opportunity inserimen-
to detta questione ordine del 
giorno prossima riunione Con
siglio superiore magistratu
ra >. Una analoga richiesta, 
come si ricordera. e stata 
avanzata nei giorni scorsi dal 
sen. Ferruccio Parri con una 
interrogazione al ministro del
la Giustizia. Gonella. 

Motivo di polemica rimane, 
intanto. anche 1'inammissibile 
jntervento del capo di Stato 
maggiore della Difesa. gene
rale Vedovato. nei problemi 
sollevati dal caso SIFAR. Su 
questo argomento ci ha rila-
sciato una dichiarazione il 
compagno on, Arrigo Boldrini. 

< NelTuItimo dibattito alia 
Camera — rileva il parlamen-
tare comunista —, sul SIFAR 
(SID) che continua l'opera di 
spionaggio politico e sui pianj 
del colpo di Stato del luglio 
19M si e determinato uno 
schieramento politico nuovo 
per una inchiesta parlamenta-
re. D Partito comunista ita-
liano. il Partito socialista di 
unita proletaria, i sodalisti 
unificati, i Iiberali, sia pure 
con motivazioni diverse, han
no presentato proposte in tal 
senso. Anche la sinistra de-
mocristiana ha sostenuto nel 
Consiglio nazionale della DC 
la esigenza di fare luce su 
tutta la complessa vicenda. 
Ebbene. dopo il nuovo jnter
vento del SID sul caso Rocca, 
che ha sollevato altri preoc-
cupanti problemi, il Capo di 
Stato Maggiore della Difesa 
gen. Vedovato con una let-
tera al giomale militare II 
Quadrante e inten-enuto con 
una perentoria dichiarazione. 
Con un lingua ggio da comita-
ti civici. ha definito "inrenzioni 
e coloriture scandalistiche " i 
fatti denunciati. ha tentato da 
evocare il fantasma delle "for-
ze eversire" in agguato con
tro le istituztonl. per cooclude-
re che bisogna difendere il 
prestigio militare. 

Questo intervento della mas-
sima autorita militare. cerla-
mente concordato con il mi
nistro della Difesa. dopo due 
inchieste militari (quella della 
commissione Beolchini e la 
commissione Lombard^ e un 
pronunciamento contro l'in-
chiesta parlamentare. un pe
sante richiamo aU'ordine di 
moJti militari che chiedono le 
piu enentiche sanzioni per i 
responsabili e una politica mi
litare nazionale e democratica. 
II gen. Vedovato ha dimenti-
eato che c'i un Parlamento 
nazionale. la Costituzione ita-
liana da rispeUare. i cittadini 
che non vogliono essere sche-
daU n* quando sono in divisa 
n£ quando sono in borghese. 
In veritl. at tenta con spe-
doai motivi <h impedire ch« 

il Paese e il Parlamento af-
frontino i grandi problemi che 
si riferiscono alle flnalita del
le istituzioni militari e i loro 
rapporti con la societa civile 
nel quadro della indipendenza 
e della sovranita nazionale. 
Se il capo di stato maggiore 
generale non se ne rende con
to alia luce delle stesse de-
viazioni del SIFAR (SID) e 
degli avvenimenti del 1964, ri
mane abbarbicato • a vecchi 
schemi: per questo — conclu
de Boldrini — e fuori del tem
po e staccato dalla coscienza 
viva del paese che condanna i 
metodi, i sistemi. i centri oc-
culti di potere organizzati nel 
clima di guerra fredda dalle 
conventicole clericali e atlan-
tiche». 

T)(|T t̂ TT ASm^DIO ' r o m a n i partono, i turisti arrivano. II centro di Roma risulta cosi sempre superaftollato. 
*-*"*J^J*-* -tWOVJAJMJL\J Tanto che, senza guardare per il soltile, cl si riposa e ci si siede dove capita L'immaglne 
della folo e stata ripresa in piazza dl Trevi, ma 1 posti Intorno alia celebre fontana erano gia tulti occupali: sicche un gruppo 
di glovani turiste si e seduto sul marciaplede antistanle, bloccando quasi completamente il traffico pedonale e... militare 

I lavoratori di Porto Marghera sono entrati in fabbrica a testa alta 

«ABBIAMO PIEGATO 
LA MONTEDISON» 

Parlano i lavoratori del complesso petrolchimieo - La vittoria ha fatto saltare la politica seguita per anni 

dal monopolio - Aperta la strada alio sviluppo della lotta sugli altri problemi aziendali 

Dal nostro corrispondente 
VENEZIA, 5. 

Questa sera, lunedi, si riu-
niscono i comitati direttivi dei 
tre sindacati di categoria per 
ratiflcare, .secondo il manda
te ricevuto ieri dall'assemblea 
dei lavoratori degli stabili-

menti chimici della Montedi
son di Porto Marghera. gli ac-
cordi di massima raggiunti in 
quelli che ormai vengono de-
flnitl. brevemente < gli incontri 
di Roma >. Sara conclusa co
si la lunga battaglia. condot-
ta con spirito di sacrificio dai 

chimici di Porto Marghera 
per il rinnovo del premio di 
produzione. 

Nel corso della presente set-
timana avranno luogo gli in
contri tra le parti per il pre
mio di produzione e il premio 
di mansinne alia Chatillon e, 

Negli stabilimenti del monopolio chimico 

Forte sciopero a Siracusa 
In lotta 3500 operai — Chiedono aumenti salariali — Rappresaglie con
tro gli edili per lo sciopero del 1-2 agosto — Denunciata un'azienda dell'IRI 

. Dal corrispondente 
SIRACUSA, 5 

Ha avuto inizio stamani 
lo sciopero di 48 ore dei 
3500 operai chimici delle 
aziende SINCAT e CELENE 
(Montedison) proclamato 
dalla FILCET-CGIL e dal
la UIL. La partecipazione 
degli operai alio sciopero 
e stata elevatissima (in
torno al 96 per cento), e 
ci'6 nonostante l'atteggia-
mento antiunitario che in 
questa occasione hanno as-
sunto la CISL e la UIL-
CTD. 1^ UIL-CID e arri-
vata financo a sconfessare 
con un suo volantino 1'ope-
rato della Camera sinda-
cale provindale della UIL 
che — inveoe — si e mos-

sa unitariamente alia 
CGIL, accogliendo le istan-
ze dei lavoratori espresse 
in una unica assemblea. 

Obiettivo principale dello 
sciopero e quello di conse-
guire aumenti salariali ta
li da consentire ai lavora
tori di superare le assurde 
discriminazioni zonali. cid 
anche attraverso un ade-
guato aumento del premio 
di produzione. 

Lo sciopero continua per 
altre ventiquattro ore. Nel
la giornata di domani avra 
luogo nel centro opera io 
di Priolo una assemblea 
generale dei lavoratori chi
mici SINCAT e CELENE 
per decidere l'atteggia-
mento da seguire sugli ul

teriori sviluppi della lot
ta. Nella stessa giornata 
di domani dovrebbero ave-
re inizio le trattative. 

In merito poi alio sciope
ro dell'1-2 agosto attuato 
ai lavoratori edili operant! 
nella zona industrial? sira-
cusana. si apprende che 
l'azienda a partecipazione 
statale MONTUBI (gruppo 
IRI) ha effettuato circa 
venticinque licenziamenti 
di rappresaglia contro i la
voratori che' avevano pre-
so parte alio sciopero Sul-
1'inqualificabile operato 
della MONTUBI la CGIL 
ha preseniato immediata-
mente una denuncia al-
rispettorato del lavoro. 

a. a. 

Reso noto il consuntivo 1967 

NAM: aumenta il deficit 
Le spese maggiori per gli ospedali e le medicine • Una goccia nel mare 
i soldi dello stato - Sempre piu urgente la riforma del settore sanitario 

L'anno scorso 1'INAM ha 
speso 1.106 miliardi per le pre-
stazioni sanitarie ed economi-
che di malattia ai suoi 30 mi-
lioni di assistiti. Essendo sta
ta 1'entrata 929,5 miliardi. il 
deficit ammonta a 176.7 miliar
di. ridotto a 164.9 per Tapporto 
della gestione residui. Sono 
queste le cifre essenziali che 
si ricavano dal consuntivo del
es* rcizio 1967 approvato nel-
l'ultima riunione del Consiglio 
di ammmistrazione. 

Scorrendo le singole vod di 
bilando. e possibile rilevare 
un incremento generate di spe-
sa. che & stato del 12 per cen
to per le prestazioni economi-
che. del 10 per cento per la 
assistenza medico generica, del 
14.9 per cento per I'assistenza 
farmaceutica. del 21 per cen
to per le prestazioni ospedalie-
re, deU'8,6 per cento per quel

le ambulatoriali. del 24.5 per 
cento per I'assistenza speciali-
stica extra-ambulatoriale. Le 
spese generali di amministra-
zione presentano un ritmo di 
aumento liexemente infenore 
a quello dello scorso esercizio. 
incidendo sul totale della spe
se nella misura del 5.22 per 
cento (in cifra assoluta 57.8 
miliardi). Merita rilevare che 
nel quadro della spesa il peso 
maggiore e rappresentato dal-
1'assistenza farmaceutica e 
dalle prestazioni ospedaliere. 
che insieme assommano ad ol
tre 573 miliardi. cioe piu della 
meta del totale. 

Nella relatione del Diretto 
re generale dr. Gastone Mar-
silli 1'ulteriore aggravarsi del 
disavanzo dell'Istituto viene 
considerato diretta conseguen-
za del € formarsi di una sem

pre piu matura coscienza sa
nitaria nella popolazione assi-
curata ». Si riconosce poi che 
I'intervento dello Stato (la 
concessione di quasi 500 mi 
Iiardi a ripiano delle gestioni 
di malattia) ha dato solo un 
po* di respire, ma non e che 
un rimedio transitorio. Perma-
ne quindi c I'esigenza di una 
organica riforma legislattva ». 
una « nuova impostazione del 
I'intero problema. che si fondi 
sul concetto di "selezione della 
spesa"', evitando ogni disper 
sione e abuso nel settore di 
mutualismo di malattia ». Cid 
che anche il consuntivo 1967 
dell'INAM mette in realta al
io scoperto e I'esigenza di una 
riforma che non pud limitarsi 
alia migliore gestione interna 
dell'Istituto ma deve abbrac-
dare I'intero campo dell'assi-
stenza sanitaria. 

per il premio di produzione, 
alia Vetrocoke del gruppo Co-
kepuania e in tutte le altre 
fabbriche chimiche della pro
vincia. Si concluderanno. pri
ma di ferragosto. se il padro-
nato avra inteso la grande le-
zione derivante dalle imponen-
ti lotte dei giorni scorsi, le 
vertenze che hanno interessa-
to almeno 15.000 lavoratori ve-
neziani. Altrimenti sara la lot
ta. ancora. 

Oggi nelle fabbriche Monte 
dison di Porto Marghera. il 
lavoro e ripreso normalmente. 
I lavoratori hanno supcrato i 
cancelli a testa alta. coscienti 
di aver firmato. con la loro 
lotta unitaria. una pngina en 
tusiasmante della storia del 
sindacalismo non solo vene-
ziano. ma nazionale. 

I seimila del Petrolchimieo, 
gli 850 della Fertilizzanti. i 
1.400 dell'Azotati. i 400 della 
Vego, sono entrati in fabbri
ca con la flerezza di chi sa di 
aver vinto una grande batta
glia. di chi sa di aver piega-
to la prepotenza di un grande 
colosso. Ed e stata proprio 
questa consapevolezza che ieri 
ha messo le migliaia di lavo
ratori presenti all'assemblea 
di Mestre, nella condizione di 
dare ai sindacati il mandato 
di firmare un accordo non del 
tutto soddisfacente sul piano 
economico. Cosi un risultato 
importante della lotta. veni-
va ad essere l'instaurazione 
di un rapporto nuovo. di fidu-
cia. con i sindacati partico-
larmente deboli. prima di que
sta battaglia. soprattutto alio 
stabilimento petrolchimieo. 

II premio 
delPunita 

E' un premio per I'unita che 
le tre orgamzzazioni di cate
goria hanno saputo stringere 
saldamente nel corso di que
sta lotta, recependo la forte 
spinta unitaria pro\er.iente 
dalla base. 

<Se la nostra unita — e 
stato detto nell'assemblea di 
ieri — fosse stata raggiunta 
anche nelle altre province, noi 
avremmo potuto conquistare 
interamente anche l'objetti\-o 
economico che e'eravamo pro-
posti ». E questa mattina men-
tre cercavamo di stabilire un 
dialogo. sia pure affrettato. 
visto che stava suonando la 
sirena dell'imzio del lavoro. 
e la nostra piu grande preoccu-
pazione e stata che anche qui, 
a Marghera. si sarebbe potu-
ti arrivare alia vergogna del 
1'accordo separato; e un al
tro. per concludere una con 
versazione appena cominda-
ta: « Invece noi. a Porto Mar
ghera. che siamo il 20 25% di 
tutti i chimid della Montedi
son, abbiamo messo in ginoc-
chio la Montedison »: e ne e 
fiero. sorride e si awia verso 
i cancelli. 

Oggi e per molt! gioml an
cora. fino alle prossime lotte. 
il lavoro gli pesera meno e. 
come a lui, a tutti quelli che 
hanno raggiunto questa consa-
pevolena. La consapevolezza. 
come dicevamo. che ha domi
nate l'assemblea di Ieri, del

la quale abbiamo ancora nel
la memoria le \oci che han 
no bpietalamente anali/zato i 
termini dell'ftccurdu. 

Le prime reaziom si accen 
tuano soprattutto sui limit! del 
contenuto economico: « Dopi) 
quindici giorni di sciopero e 
un mes>e e mez/o di agiiuzioue 
dovremmo accontentarci di 
mille lire? »: < Ma le mille 
lire sono solamente I'inizio. al 
luglio del 190'J. si arm era a 
3.450. Non e un accordo cat 
tivo >: c Le percentuali non 
ci interessano. anche perche 
favonscono quelli che non 
avrebbcro voluto scioperare »; 
t Abbiamo picchettnto per 15 
giorni. ci siamo inzuppnti sot 
to la pioggia. mille lire non 
bastano. Continuiamo la lot 
ta; se scioperiamo ancora due 
o tre giorni al Petrolchimieo. 
si dovra fermnre anche la 
Chatillon e anche Mira. per 
mancanza di materiale ». 

Ancora 
un mese 

Era la coscienza di aver pu 
nito la Montedison che detta-
va queste frasi. ma mnlti 
avevano anche capito che la 
Montedison era gia stata bat-
tuta, anche se non aveva vo 
luto ccdere molto sull'argo 
mento apparentemente piu fa-
cilmcnte comprensibile. I'ar-
gomento < quattrini »: € Ab 
biamo conquistato qualcosa di 
piu e di di\erso di cio che e 
stato raggiunto negli stabili 
menti Montedison delle altre 
province». «Al di la del ri
sultato economico Taccordo 
sancisce la sconfitta della 
Montedison perche ha dovuto 
subire le conseguenze della 
lotta articolata aziendale»; 
c II monopolio e stato piegato 
dalla forte lotta unitaria sul 
piano rivendicativo e dal su-
peramento dei limiti eontrat-
tuali; e questo e molto impor
tante. anche se il risultato eco
nomico raggiunto non e sod
disfacente *; « La carica di 
comhattivita e il patrimonio 
di unita rhelati dalia nostra 
lotta. potrt-mo metterli a pro 
fitto delle lotte future >. 

Lentamente. l'assemblea si 
av\iava al raggiungimento 
del momento unificatore fra la 
grande volonta di lotta pre
sente in tutti e la maturita 
dei molti. Si capiva. con la ri-
flessione, che. effettivamente. 
la vittoria conseguita era for-
se piii importante della rea-
li7zazione della parola d'ordi-
ne «dnquemila subito»: si 
capiva che la vittoria conse
guita faceva saltare la poli
tica perseguita dal monopolio 
per anni e segnava una tappa 
importante che apriva la stra
da alio sviluppo della lotta. 
ad un ulteriore confronto con 
la Montedison sugli altri pro
blemi aziendali. pnmi fra tut
ti le qualifier* e la nodvita. 
soprattutto alio stabilimento 
Petrolchimieo. E tutti sape-
vano che non d sara molto 
da attendere: poco piu di un 
mese. 

Dom«nico D'AgotHno 


